

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Ciencia e Innovación, ejes del nuevo Gobierno con un ministerio propio

El astronauta español Pedro Duque se convierte en el ministro de Ciencia e Innovación del nuevo Gobierno de Pedro Sánchez.

---

PlantaDoce  
6 jun 2018 - 12:00

### Ciencia e Innovación, ejes del nuevo Gobierno con un ministerio propio

El Gobierno de Pedro Sánchez crea un nuevo ministerio de la mano del astronauta Pedro Duque. El ingeniero madrileño ocupará la cartera de Ciencia, Innovación y Universidades, absorbiendo la actual Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, que actualmente está ligado al departamento de Economía, Industria y Competitividad.

**Duque, que es ingeniero de formación, asumirá la responsabilidad de las agencias de investigación biomédica dependientes del Estado**, como el Instituto de Salud Carlos III, que acoge en su seno los principales organismos investigadores de España en áreas como el cáncer (Cnio) y las enfermedades cardiovasculares (Cnic).

El nuevo ministro de Ciencia tiene 55 años y es licenciado en Ingeniería Aeronáutica por la Universidad Politécnica de Madrid, desde donde pasó a trabajar para la Agencia Espacial Europea. En 1992, Duque fue seleccionado por el mismo organismo en uno de los concursos que buscaban jóvenes que pudieran ser astronautas.

En 1998 realizó su primer viaje al espacio, donde pasó nueve días entre octubre y noviembre para supervisar un módulo de la Agencia Espacial Europea (ESA, por sus siglas en inglés) en el transbordador Discovery.